
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
Requerimento de Comissão 

3205/2023 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, a prefeitura municipal de Belo Horizonte e a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente para obter informações relacionadas aos recentes cortes e podas de 

árvores no entorno do Mineirão e da UFMG, localizados na avenida Carlos Luz. 

Diante disso, solicito os esclarecimentos sobre as seguintes questões: 

1. Quantas árvores estão programadas para serem cortadas e podadas no entorno 
do Mineirão e da UFMG? 

2. Quais são as espécies das árvores que serão cortadas e podadas? 

3. Qual é o motivo específico que justifica a necessidade de corte e poda das 
árvores nessa região? 

4. Qual o plano de compensação ambiental adotado pela Prefeitura para mitigar os 
impactos causados pelo corte e poda das árvores? 

5. Há algum estudo ou parecer técnico que respalde a decisão de corte e poda das 
árvores? 

Ressalto a importância da preservação do patrimônio natural e ambiental de Belo 
Horizonte e a necessidade de transparência e responsabilidade na gestão desse 
tema. 

Estou à disposição para eventuais esclarecimentos e aguardo ansiosamente pela 
sua resposta. 

Belo Horizonte, 19 de dezembro de 2023. 
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